
 
 

                   ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO 

    CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 

 

En Santiago, día lunes 7 de enero, se realiza reunión de directorio, en Av. Marathon #5300, 

comuna de Macul a la cual asisten los siguientes directores del club: Sr. Edmundo Valladares, 

Ignacio Franjola, Roxana Verdugo, Mauricio Durán, Edison Marchant, José Serey, Diego Fuenzalida, 

Maricela Franco, Sergio Hernández; Pavel Piña, Gonzalo Ibáñez; Sebastián Torres, José Miguel 

Sanhueza, Mauricio Valencia, Magaly Vargas, Victoria Aravena, Ninoshka Piagneri. 

Se entona el himno para dar comienzo a la reunión, lee la tabla la Sra. Secretaría General Maricela 

Franco señalando los siguientes puntos: 

1. Ignacio Franjola detalla sobre los puntos de acuerdo con el área administrativa del club 

encabezada por Nadia González, quien también se encuentra presente en la reunión para 

informar y tomar requerimientos del directorio.  

2. Se acuerda evaluar captaciones masivas en espacios públicos de alta concurrencia y 

revisión de manuales de procedimiento y protocolos vigentes. 

3. Se pone énfasis en la necesidad de generar un mapeo de las filiales con el fin de que los 

socios y socias sepan cuál es su filial más cercana y con ello darles la posibilidad de decidir 

si quieren ser parte de esta. 

4. Nadia González expone que no se cumple completamente con el Manual de Atención al 

Socio/socia y propone realizar una jornada de inducción tanto para funcionarios como 

para directores. 

5. Nadia González da cuenta de que persiste un problema en la base actual de socios, 

respecto a que a varios socios y socias se les cobra erróneamente como cuota de región. 

6. Edmundo Valladares informa al directorio respecto al estado de la demanda de Leonidas 

Vial contra el Club Social y Deportivo Colo-Colo. Principalmente expone sobre los avances 

y antecedentes presentados por los abogados del club. 

7. Edison Marchant realiza una proyección económica del club, considerando los gastos 

asociados a la demanda en curso. Se acuerda presentar por parte de la comisión 

económica  proyectos y medidas que optimicen la situación financiera del club. Asimismo, 

esta comisión propondrá un plan de pago para abordar los costos económicos implicados 

en la operación judicial. 



 
8. Edmundo Valladares presenta propuesta para participar en el Comité Estadio, instancia 

conjunta del CSD Colo-Colo y la concesionaria.  El directorio evalúa la participación en esta 

instancia y da la palabra para conocer las distintas opiniones. Se vota  unánimemente que 

el club debe participar en dicha instancia. Los representantes del club serán Ignacio 

Franjola y Edison Marchant. 

9. Mauricio Durán, presenta estado de filiales y las actividades que conciernen a esta área. 

Además, solicita que el club aborde con protocolos las visitas al museo de Colo Colo y las 

solicitudes de arellanizaciones por filiales. Adicionalmente, informa del cambio de fecha 

de captación de socios de la Filial Antofagasta, siendo ésta fijada para marzo de 2019.  

El mismo director presenta una propuesta de gira de la rama de Básquetbol al sur de Chile, 

indicando las actividades proyectadas y un presupuesto estimativo.  Ante algunas dudas 

sobre la logística y el costo de esta gira, se decida postergar la decisión hasta presentar un  

presupuesto y cronograma más detallado.  Se evaluarán criterios deportivos y 

económicos, así como alternativas que puedan disminuir costos, y a su vez mantener un 

estándar óptimo para las ramas.  

Mauricio Durán hace énfasis en que la decisión de concretar esta gira deberá tomarse 

antes del día 15 de enero. 

Asimismo, se informa respecto de los avances del encuentro zonal Sur a realizarse en 

Valdivia, donde asistirán Ignacio Franjola y Mauricio Durán, además de Francisco Jara. 

10. Gonzalo Ibañez, presenta alternativas y costos de actividades de marketing para realizar 

en durante el mes de febrero. Se acuerda evaluar de acuerdo al costo/margen de utilidad. 

Dentro del presupuesto se considera un retorno importante considerando la difusión y 

promoción del club respecto a la actividad en medios de comunicaciones. 

11. Se evalúa la jornada de planificación del club realizada el 5 de enero. Directores entregan 

sus opiniones de la jornada. En general se evalúa positivamente las incorporaciones de 

nuevos socios al trabajo del club y se hace un hincapié en aquellos socios y socias 

“participativos”, que no asistieron a la jornada.  

12. Se acuerda convocar a socios del club para hacer una evaluación del primer mes de 

directorio y encauzar trabajos de las comisiones. 

13. En varios, se fijan las siguientes tareas: 

a) Enviar para consolidación la base de datos de las comisiones conformadas en la 

jornada de planificación del día 5 de enero. 

b) Actualizar y evaluar  todos los convenios vigentes. 



 
c) Realizar una reunión para revisar manuales y procedimientos vigentes y evaluarlos en 

dicha instancia y no en reunión de directorio. 

d) Enviar propuesta lineamientos del centro de estudios para observaciones o validación 

por parte del directorio. 

e) Gestionar reconocimiento a socios honorarios para noche Alba. Se propone hacer un 

acto homenaje durante el partido. 

f) Se acuerda abordar comunicacionalmente la propuesta de Blanco y Negro respecto al 

enrolamiento que será solicitado a los hinchas del club. Se evaluará en Comité Político 

y el área de comunicaciones.  

g) Gestionar y presentar proyectos Fondeportes para durante el mes de enero. 

h) Revisar con Procultura los derechos del comic con el fin de evaluar si se puede 

postular por parte del club al Fondo del libro. 

i) Se acuerda comenzar a difundir actividad abierta sobre la quiebra, cuyos responsables 

del directorio serán Pavel Piña y José Miguel Sanhueza. 

 

Siendo las 23.30 se termina reunión de directorio. 


